

ABSTRAK

Deacy Pravitta Sari. 97217/2009. “Penyebab Kurangnya Partisipasi Anggota Bhayangkari Polres Solok Kota Dalam Kegiatan Pertemuan Bulanan”. Skripsi, Program Studi Pendidikan Sosiologi Antropologi, Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang. 2015.

Kata Kunci: Partisipasi, organisasi, Bhayangkari

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh ketertarikan peneliti dalam melihat faktor-faktor penyebab anggota Bhayangkari Polres Solok Kota kurang berpartisipasi dalam mengikuti kegiatan pertemuan bulanan dengan ketentuan dalam Buku Keputusan Musyawarah Bhayangkari XX tahun 2010 mengenai AD-ART Bhayangkari pasal 2 yang berisi hak dan kewajiban anggota organisasi. Ini terlihat dari daftar hadir anggota Bhayangkari tidak mencapai 50% dari jumlah anggota Bhayangkari keseluruhan. Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan faktor-faktor penyebab anggota Bhayangkari Polres Solok Kota kurang berpartisipasi dalam mengikuti kegiatan pertemuan bulanan.

Penelitian ini dianalisis dengan Teori Partisipasi dari Huneryear dan Hecman. Partisipasi menurut Huneryear dan Hecman adalah keterlibatan mental dan emosional individu dalam situasi kelompok yang mendorongnya memberi sumbangan terhadap tujuan kelompok serta membagi tanggung jawab bersama. Jika dikaitkan dengan penelitian ini yaitu partisipasi anggota Bhayangkari dalam kegiatan pertemuan bulanan tidak sebanding dengan jumlah anggota secara keseluruhan. Besar kecilnya sumbangan anggota yang diberikan kepada organisasi bermacam-macam, tergantung pada sejauh mana anggota merasakan manfaat dari aktivitas atau kegiatan itu baginya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif *deskriptif* dengan tipe penelitian studi kasus *instrinsik*. Teknik pemilihan informan dengan teknik *purposive sampling*. Jumlah informan secara keseluruhan adalah 50 orang. Data dikumpulkan dengan metode observasi, wawancara mendalam serta studi dokumentasi. Wawancara yang digunakan adalah teknik wawancara mendalam dan observasi yang dilakukan menggunakan tipe observasi partisipasi pasif, serta studi dokumentasi terhadap data tertulis yang ingin peneliti temukan. Data dianalisis dengan teknik analisis interaktif Miles dan Huberman.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa faktor-faktor yang menyebabkan kurangnya partisipasi anggota Bhayangkari Polres Solok Kota dalam kegiatan pertemuan bulanan disebabkan oleh 2 (dua) faktor, yaitu faktor internal dan eksternal. Faktor internal meliputi; (1) Kurangnya kesadaran anggota Bhayangkari Polres Solok Kota terhadap peran serta dalam kegiatan pertemuan bulanan, (2) Jenuh dengan program kegiatan dalam pertemuan bulanan, (3) Gaya kepemimpinan Ibu Kapolres Solok Kota dalam organisasi. Sedangkan faktor eksternal meliputi; (1) Jarak dan alat transportasi, (2) Sibuk dengan kegiatan di luar organisasi Bhayangkari, (3) Tidak ada pemberitahuan dari suami tentang jadwal kegiatan dan tidak mendapatkan izin dari suami untuk mengikuti pertemuan bulanan.